

3月議会 日本共産党の総括質疑

民間こども園浸水地域やめて 子ども計画を
学校給食2・3学期も無償に
ごみ処理施設 非核宣言

3月議会日程

月日	時間	会議名	内容
2月18日(火)	午前10時～	本会議①	議案上程
2月20日(水)	午前10時～	衣浦衛生組合	全員協議会
2月27日(木)	〃	本会議②	総括質疑
2月28日(金)	〃	本会議③	総括質疑
3月3日(月)	〃	本会議④	総括質疑
3月4日(火)	〃	総務文教委員会	議案審査
3月5日(水)	〃	福祉健康委員会	〃
3月6日(木)	〃	経済建設委員会	〃
3月11日(火)	〃	総務文教分科会	予算審査
3月12日(水)	〃	福祉健康分科会	〃
3月13日(木)	〃	経済建設分科会	〃
3月17日(月)	〃	予算審査特別委員会	予算採決
3月24日(月)	〃	本会議⑤	議案採決

磯貝 明彦議員

2月26日(水)、27日(木)、3月3日(月)の3日間、小池市長の初の予算編成となる令和7年度予算案、施政方針、教育行政方針に対する総括質疑が行なわれます。日本共産党は2日目磯貝明彦議員、3日目山口はるみ議員が質問します。ぜひ傍聴にお越しください。キャッチ放映は、3月5日(水)、11日(火)、13日(木)の午前10時からです。ぜひ録画とってください。

1. 自然災害から命を守る

(1) 市街化調整区域で災害リスクが高いところからこども達の命を守ろう
ア. 2020年6月10日に改正された都市計画法の市としての認識は。
イ. こども園ひまわりについての認識は。
ウ. 第2へきなんこども園についての認識は。
エ. ブラジル学校建設予定地についての

2月28日(金) 1番目

認識は。

2. 公立幼保統廃合問題について

(1) 2/12、2/14の説明会に参加された人数は。
(2) どんな意見が出されたか。それに対してどう受け止めていくのか。
(3) 業者選定委員会にPTA役員、地元住民が入れるか。
(4) 業者選定した後説明会を開くと言っていたが、保護者・地元住民の意見を反映することができているのか。
(5) 築山保育園、大浜幼稚園の保育士の方のそれぞれの人数は。廃園されればどうなるのか。

3. ウォーターPPPについて

(1) 本市における現在の下水普及率は。
(2) 下水普及率100%になるのはいつか。
(3) 下水普及率100%あとの事業は。
(4) 国・県が計画しているウォーターPPPについて市としての見解は。

山口はるみ議員

3月3日(月) 4番目

1、学校給食無償化は2学期以降も恒常的に実施

を(1)なぜ1学期のみの実施なのか。

3. ごみ処理施設について

(1) 香川県三豊市への研修の内容や成果は。
(2) ごみ処理施設建設の主体者はどこか。
(3) ごみ処理施設の用地選定について。
(4) 検討委員会」の委員選定基準は。スケジュールは。
(5) 中部電力株との関わりの有無は。
(6) 市民の意向や声をどう反映させるのか。

4. 非核自治体宣言など 平和行政の推進を

(1) 議会から提出した、広島市の「平和行政の推進を」の要望書にどうこたえるのか。
(2) 碧南市非核自治体宣言は、いつ、どんな形で、行うのか。
(3) 核兵器廃絶のために、市長としての具体的なアクションを。
困への要請、自ら署名、平和首長会議の総会参加など



少数与党下の国会 予算修正で問われているもの

与党だけでは成立しない

衆院が少数与党となったもとの予算案修正がかつてなく注目されています。与党だけでは予算を成立させることができず、野党が一致して迫るなら予算案を変え、国民の要求を実現する条件が生まれているからです。

大軍拡と大企業へバラマキ

そもそも自公両党が少数与党に追い込まれたのは、総選挙で国民が自公政治にノーの意思を表明した結果です。

ところが政府の2025年度予算案は、長年の国民の暮らしに冷たい、大軍拡・大企業へのバラマキという従来の予算の枠組みをそのままにしています。

与党予算に根本メスを

国民の要求を実現し、暮らしを守るためには、この枠組みにメスを入れることがどうしても必要です。

しかし、メディアでは盛んに維新、国民民主、立憲民主各党と自公両党との個別項目での水面下の協議ばかりが報じられ、あたかもこれらが予算案の中心問題であるかのように描かれています。

維新、国民。裏取引

いま国民の要求は、物価高、教育、医療、税制など多分野にわたり、かつ切実です。ところが各党の修正協議の項目は、ごく一部のものにとどまり、自公予算の根本的な問題―大軍拡と大企業へのバラマキによる放漫財政にまったく手をつけていません。これでは財源の確保もできず、結局、他の社会保障の削減を招きかねません。

給食無償化、大学高校無償化、高額療養費守れ

もちろん、給食費無償化、高校授業料無償化、高額療養費制度の負担増の撤回などは国民の切実な要求であり、多くの党が共通して求めています。子どもの未来や患者の命にかかわる切実な要求もあります。協力して取り組み、実現すべき大切な課題です。

賛成のための取引許さず

しかし、強調しなければならぬのは、自公予算の枠組みをそのままにしたうえで個別の修正だけでは、暮らしの予算を大幅に増やして、消費税減税や社会保障、教育の抜本拡充などの国民の期待にこたえるものにはならないということです。それにもかかわらず、一部野党に、修正が受け入れられれば政府予算案に賛成する動きがあることは重大です。

予算修正で自公政治延命させるな

ごく限定的な修正で野党が政府予算案に賛成することは、自公政治の延命を手助けするものではないかと懸念されています。

日本共産党、抜本的な組み替え提案

日本共産党の田村智子委員長は14日、政府予算案は、軍事費の異常な突出、大企業へのバラマキ、暮らしに冷たいという三つの大問題があると指摘して抜本的組み替えを求めました。

その柱は

- ① 平和と暮らしを壊す大軍拡の中止を
- ② 大企業への異常なバラマキ政策の転換を
- ③ 暮らし優先で日本経済を立て直す予算に―です。

軍拡にメス

8兆7千億円の軍拡予算にメスを入れることは、財源を生み出すためにも、戦争への道を食い止めるためにも不可欠です。消費税の廃止をめざし緊急に5%に引き下げることが、とりわけ負担

が大きい低所得者の日々の暮らしを守るうえで決定的です。共産党は、暮らしに冷たい政府予算案の根本にある財界本位、**「米同盟」**絶対という「二つのゆがみ」をただす論戦と財源を示した提案で、あべき予算の姿を提起しています。

日本共産党碧南市議団



市議会議員
山口はるみ
☎42-8940
三度山町 2-70-4



市議会議員
磯貝明彦
☎48-2718
若松町 3-253



日本共産党
愛知選挙区
すやま初美

大軍拡・大増税許さなへきなん 19行動
3月19日(水曜日)
午前11時～12時
ピアゴ碧南東店
碧南市東浦町6-17
(日進小学校南)



参議院選挙
政党は日本共産党
大企業とアメリカいなり
2つのゆがみを正す
右から はたやま和也(元衆院議員)
井上さとし(参院議員) 小池晃(書記局長)
山下よしき(副委員長) 白川よう子(元香川県議)
5人ワンチーム=共産党

税金は
安心の
年金 医療 介護を
くらしのために

あなたの要求 実現します
日本共産党